05/05/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, tened constantemente la dicha de ser los Brahmins de la edad de la

confluencia. Sabemos que Baba, a quién todos están clamando, ahora está personalmente

delante de nosotros.

Pregunta: ¿Qué visiones seguirán teniendo los hijos cuyos intelectos están en un yoga preciso?

Respuesta: Habrá visiones de las cosas en el nuevo reino de la edad de oro: cómo estudiaréis en la

escuela y después gobernaréis vuestro reino. A medida que continuéis acercándoos, seguiréis teniendo visiones de esas cosas. Sin embargo, solo aquellos cuyos intelectos estén en yoga preciso, aquellos que recuerden su tierra de la paz y su tierra de la felicidad, quienes recuerden al único Padre incluso mientras están ocupados en hacer negocios,

tendrán todas esas visiones.

Canción: Saludos a Shiva.

Om shanti. Todos vosotros debéis haber estado en los satsangs que tienen lugar en el camino de la devoción. Allí, o bien se os hacía decir "¡Wah Guru!" o cantar el nombre de Rama. Aquí, no es necesario deciros a los hijos que cantéis nada. Una vez que se os ha dicho, no hay necesidad de decirlo una y otra vez. Solo hay un único Padre y Él solo dice una cosa. ¿Qué dice? Él dice: Hijos, ¡recordadme solo a Mí constantemente! Primero tenéis que estudiar y después venir y sentaros aquí. Tenéis que recordar al Padre de quién sois hijos. A través de Brahma ahora habéis llegado a conocer que el Padre de todas nosotras las almas es solo Ése. Nadie más en el mundo sabe esto. Todos vosotros entendéis que sois los hijos de ese Padre. Todos Le llaman Dios, el Padre. El Padre dice: Ahora he entrado en este cuerpo común para enseñaros. Sabéis que Baba ha entrado en el cuerpo de éste, que nosotros Le pertenecemos. Baba es Aquel que viene y nos muestra la forma de cambiar de impuros a puros. Esto permanece en vuestros intelectos durante todo el día. De hecho, todos son hijos de Shiv Baba, pero solo vosotros entendéis esto. Nadie más lo entiende. Vosotros hijos entendéis que sois almas. El Padre os ha dado una orden: ¡Recordadme! Soy vuestro Padre ilimitado. Todos imploran: ¡Oh Purificador, ven! Nos hemos hecho impuros. No es el cuerpo el que dice esto; es el alma quien lo dice a través de su cuerpo. Es el alma la que tiene 84 nacimientos. Mantened en vuestro intelecto que sois actores. Ahora Baba os ha hecho trikaldarshi. Él os ha dado este conocimiento del principio, el medio y el final. Todos claman al Padre. Incluso ahora, la gente está clamando y continuará clamando para que Él venga, mientras que vosotros Brahmins de la edad de la confluencia decís que Baba ha venido. Conocéis esta edad de la confluencia. Esta edad se recuerda como la edad auspiciosa. La edad auspiciosa existe entre el final de la edad de hierro y el principio de la edad de oro. Los seres humanos verdaderos existen en la edad de oro y los seres humanos falsos existen en la edad de hierro. Están las imágenes de los que existían en la edad de oro. Esas imágenes son las más antiguas de todas. No hay imágenes más antiguas que esas. La gente crea muchas imágenes sin utilidad. Vosotros sabéis quiénes han estado y se han ido. Se han creado imágenes de Amba y Kali con muchos brazos. No podría existir nadie con tantos brazos. Amba solo tiene dos brazos. La gente va delante de su ídolo y junta sus manos y lo adora. En el camino de la devoción se han creado muchos tipos de imágenes diferentes. Cuando esas imágenes de seres humanos se decoran de distintas formas, sus formas se cambian. Actualmente, ellos no existen en las formas de esas imágenes. Todo eso pertenece al camino de la devoción. Aquí, la gente se queda discapacitada. Eso no ocurre en la edad de oro. Comprendéis la edad de oro y cómo existió allí ese dharma original y

eterno de las deidades. Mirad cómo aquí la indumentaria de cada uno es diferente; hay mucha variedad. Allí, como son el rey y la reina, así son los residentes del reino. A medida que os acerquéis, continuaréis teniendo visiones de la indumentaria de vuestro reino, etcétera. Veréis en qué tipo de escuela estudiaréis y las diferentes cosas que haréis. No obstante, solo lo verán aquellos cuyo yoga del intelecto sea bueno. Ellos recuerdan su tierra de la paz y esa tierra de la felicidad. También tenéis que llevar a cabo vuestros negocios. En el camino de la devoción la gente hace negocios etc.; ellos no tienen nada de este conocimiento en absoluto. Todo eso es devoción. A eso se le llama el conocimiento de la devoción. Ellos no pueden dar este conocimiento de cómo podéis convertiros en los amos del mundo. Ahora estáis estudiando aquí para convertiros en los amos del mundo futuro. Sabéis que este estudio es para el nuevo mundo, la tierra de la inmortalidad. No es que Shankar contase la historia de la inmortalidad a Parvati en Amarnath. Han combinado a Shiva con Shankar. El Padre ahora os explica a vosotros, hijos, y éste también escucha. ¿Quién, sino el Padre, podría explicar los secretos del principio, el medio y el final del mundo? Este no es un sabio o un hombre santo. Lo mismo que vosotros vivís en una casa, éste es igual; él lleva el mismo *traje* etc., como en una familia. Así como en cualquier hogar están la madre, el padre y los hijos, así no hay diferencia aquí. El Padre viene a los hijos, subido en este carruaje. Es a éste a quién se recuerda como "El Carruaje Afortunado". Algunas veces también Le muestran (a Dios) montado en un toro. La gente ha malinterpretado esto. ¿Cómo podría un toro estar en un templo? Shri Krishna es un *príncipe*, el no estaría sentado en un toro. En el camino de la devoción la gente está muy confundida. Tienen la felicidad del camino de la devoción. Vosotros tenéis la dicha del camino de este conocimiento. Decís que Baba os está enseñando en la edad de la confluencia. Aunque estáis en este mundo, vuestros intelectos entienden que sois los Brahmins de la edad de la confluencia. Todos los demás seres humanos están en la edad de hierro. Vosotros experimentáis todas esas cosas. Vuestros intelectos dicen que ahora os habéis apartado de la edad de hierro. Baba ha venido. Este mundo viejo va a cambiar. Esto está en vuestros intelectos. Nadie más entiende esto. Incluso aunque las personas de una misma familia viven juntas en la misma casa, el padre dice que él está en la edad de la confluencia, en cambio su hijo dice que él está en la edad de hierro. ¡Es asombroso! Hijos, vosotros sabéis que cuando este estudio termine, sucederá la destrucción. Es necesario que suceda la destrucción. Solo algunos de vosotros entienden esto. Si entendieseis todos que este mundo se va a destruir, estaríais todos ocupados preparándoos para el mundo nuevo. Prepararíais vuestros bolsos y equipaje. "¡Queda poco tiempo, así que, por lo menos déjame pertenecer a Baba!". Incluso si tenéis que pasar hambre, Baba pasaría hambre primero, después los hijos. Esta es la bhandara (cocina) de Baba; coméis de la bhandara de Shiv Baba. A esta comida se le llama Brahma Bhojan porque es comida preparada por los Brahmins. Los Brahmins puros preparan esta comida en el recuerdo. Nadie más que los Brahmins puede permanecer en el recuerdo de Shiv Baba. Esos sacerdotes brahmanes no permanecen en el recuerdo de Shiv Baba. Esta es la bhandara de Shiv Baba, donde los Brahmins preparan la comida. Los Brahmins permanecen en yoga. Son puros de todos modos. Entonces está la cuestión del yoga. Tener este yoga es lo que requiere esfuerzo. No debéis inventaros mentiras sobre esto. Nadie puede decir: permanezco totalmente en yoga. O: yo permanezco en yoga el 80 por ciento del tiempo. Nadie puede decir esto. También necesitáis este conocimiento. Entre vosotros hijos, los yoguis pueden hacer que otros permanezcan en silencio con su drishti. Esto también es un poder. En ese momento, habrá un silencio sepulcral absoluto. Cuando os volvéis incorporales y permanecéis en el recuerdo del Padre, eso es auténtico recuerdo. Tenéis que practicar esto repetidamente. Cuando os sentáis aquí en el recuerdo, se os inspira a practicar esto. Sin embargo, no todos permanecen en el recuerdo. Sus intelectos divagan a diferentes lugares, y eso causa una pérdida. A los que se consideran profesores de ejercicios se les debería hacer sentar en el gaddi. Deberían sentarse en el recuerdo del Padre enfrente de todos. El yoga

de sus intelectos no debería ir a ningún otro lugar. Entonces habría silencio sepulcral. Deberíais haceros incorporales y permanecer en el recuerdo del Padre. Esto es recuerdo auténtico. Los sannyasis también se sientan en silencio. ¿A quién recuerdan ellos? Ese no es un recuerdo real. Ellos no pueden beneficiar a nadie. No pueden hacer al mundo pacífico. Ni siguiera conocen al Padre. Consideran que el elemento brahm es Dios, pero eso no es verdad. Ahora se os ha dado shrimat: ¡Recordadme solo a Mí! Entendéis que tenéis 84 nacimientos. Gradualmente, a medida que tenéis cada nacimiento, vuestros grados celestiales decrecen lo mismo que los grados de la luna. No os dais cuenta de eso cuando lo veis. Todavía nadie se ha hecho completo. A medida que avancéis, tendréis visiones. Las almas son muy diminutas. Es posible tener visiones de eso también. De otro modo, como podrán decir los hijos que alguno tienen más *luz* que otro. Ellos ven a las almas a través de una visión divina. Todo eso está fijado en el drama. Nada está en Mis manos. El drama Me inspira a hacerlo todo. Todo lo que sucede tiene lugar de acuerdo al drama. Ofrecer el bhog, etcétera, también está fijado en el drama. Cada acto tiene lugar segundo a segundo. Ahora el Padre os enseña cómo haceros puros. Tenéis que recordar al Padre. Vosotras almas sois muy diminutas. Os habéis hecho impuras y ahora tenéis que haceros puras una vez más. Esto es algo *maravilloso*. Se habla de la maravilla de la naturaleza. Vosotros escucháis del Padre sobre todas las cosas maravillosas de la naturaleza. Los aspectos más maravillosos de todos son el alma y el Alma Suprema. Nadie más sabe nada sobre esto. Ni los rishis o munis etc., saben esto. Tal alma diminuta se convierte en alguien con un intelecto de piedra y después se convierte en alguien con un intelecto divino. Haced que haya tales pensamientos en vuestro intelecto: Yo, esta alma, me convertí en alguien con un intelecto de piedra. Ahora estoy recordando al Padre una vez más y convirtiéndome en alguien con un intelecto divino. En este mundo físico, hay padres físicos, profesores y gurúes. Ese punto es el Padre, el *Profesor* y el Guru. Habéis estado recordando a los seres corporales a lo largo del ciclo. Ahora el Padre dice: ¡Recordadme solo a Mí! Él hace vuestros intelectos muy profundos y sutiles. No es poca cosa convertirse en un amo del mundo. Nadie piensa en cómo Lakshmi y Narayan se convirtieron en los amos de la edad de oro. Vosotros también entendéis esto, cada uno a un nivel, de acuerdo al esfuerzo que hacéis. Nadie en el mundo entiende estas cosas. Solo cuando han entendido superficialmente se explica después con profundidad, de forma refinada. El Padre es solo un punto de luz, y aun así han creado una forma oval (lingam) tan grande. También crean grandes imágenes de seres humanos, pero no son así. Los seres humanos tienen cuerpos normales. También han creado toda clase de cosas en el camino de la devoción; la gente está muy confundida. El Padre dice: Cualquier cosa que ocurrió en el pasado, ocurrirá una vez más. Ahora, seguid el shrimat del Padre. Baba también dio shrimat a éste y le dio visiones. Él dijo: Te doy el reino. Ahora ocúpate en hacer este servicio. Haz esfuerzos para reivindicar tu herencia. Renuncia a todo eso. Y así, éste se convirtió en un instrumento. No todos se convertirán en un instrumento de este modo. Los que tenían esa dicha vinieron y se sentaron aquí. "Estamos recibiendo el reino y por eso ¿qué haríamos con todo lo que vale unos céntimos?". Por tanto, el Padre ahora os inspira a vosotros hijos a hacer esfuerzos. El reino se está estableciendo. Algunos hijos dicen: No llegaremos a ser menos que Shri Lakshmi y Narayan. Por tanto, seguid el shrimat y demostradlo sin quejas. Baba nunca preguntó qué les sucedería a sus hijos. Si alguien muriese de repente en un accidente, ¿pasaría hambre alguien? Sin duda algunos amigos o familiares os alimentarían. Mirad cómo vive Baba aquí, en una cabaña vieja, mientras que vosotros hijos vivís en un palacio. El Padre dice: Hijos, comed, bebed y vivid bien. Incluso los que no trajeron nada, aquí lo recibieron todo apropiadamente. Viven incluso mejor que este Baba. Shiv Baba dice: Soy el Yogui errante. Puedo ir a cualquier lugar que Yo elija para beneficiar a alguien. Los hijos conocedores nunca se pondrían felices con las cosas de las visiones. No hay nada aparte del yoga. Por tanto, no estéis

complacidos vosotros mismos con las cosas de las visiones. Acheha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Cread tal estado de yoga que vuestro drishti pueda silenciar a alguien. Que haya silencio sepulcral absoluto. Para esto, practicad ser incorporales.
- 2. Para permanecer en la verdadera dicha de este conocimiento, recordad que pertenecéis a la edad de la confluencia, que el mundo viejo va a cambiar y que vais a regresar al hogar. Continuad siguiendo el shrimat sin quejaros.

Bendición:

Que os hagáis iguales al Padre en tener muchas formas y recibáis la *respuesta* correcta en vuestra conversación de corazón a corazón en un encuentro con Dios.

El Padre tiene muchas formas, de ser incorporal, Él adopta el traje sutil en un *segundo*. De la misma forma, cuando vosotros también dejéis vuestro traje de barro y llevéis un *traje* angelical sutil, un *traje* brillante, fácilmente tendréis un encuentro y también comprenderéis *claramente* la *respuesta* en vuestra conversación de corazón a corazón. Tal *traje* es *impermeable* e *ignífugo* de Maya y también de la actitud y las *vibraciones* del mundo viejo. Maya no puede *interferir* en esto.

Eslogan:

La determinación hace posible lo imposible.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embebed la personalidad dela realeza espiritual y la pureza.

Un Brahma Kumar(i) es alguien que mantiene constantemente la personalidad de la realeza y pureza. Esta personalidad de pureza atraerá a las almas del mundo hacia ella y esta realeza de pureza os liberará de tener que pagar regalías en la tierra de Dharamraj. En base a esta realeza, podréis entrar en la familia real futura. Así como una personalidad física os lleva a la conciencia del cuerpo, de la misma forma, la personalidad de la pureza os hace conscientes del alma y os acerca al Padre.